

a Tomas por atender' contra el medio ambiente y la salud poblacional de igual forma responsabiliza al Instituto de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente-CITMA- por no pronunciarse al respecto.

### Baracoa 13 de Junio de 2013

#### Denuncian campaña de la Seguridad del Estado en Baracoa

Francisco Luis Manzanet Ortiz denuncia la campaña difamatoria llevada a cabo por la Policía Política y el Poder Popular en esta ciudad de Baracoa.

Manzanet Ortiz, líder de la organización civilista Juan Pablo II, detalla que la campaña va dirigida a contrarrestar toda expresión contrarrevolucionaria en calles y espacios públicos, promoviendo en complicidad con los Comités de Defensa de la Revolución-CDR y la Federación Estudiantil Universitaria-FEU-actividades comunicativas en barrios y zonas de esta oriental ciudad de Baracoa con la venta de bebidas alcohólicas y comidas, además de hacer un llamado en las mismas a la violencia y al paramilitarismo contra cualquier expresión contraria al régimen de la Habana.

Añade Manzanet que el delegado del Ministerio del Interior-MININT- en este municipio, el Tte. Coronel Diesel Castro Pelegrín junto a varios oficiales de este cuerpo son los promotores de esta campaña de violencia.

Manzanet Ortiz con domicilio en la zona rural de El Jamái acusa al MININT y a los demás factores implicados por incitación a delinquir y a violar las leyes de la nación.

### Baracoa 16 de Junio de 2013

#### Líder opositor denuncia planes contra disidencia interna en Baracoa

Denuncia Francisco Luis Manzanet Ortiz los planes violentos del Departamento de Seguridad del Estado-D.S.E- contra los miembros del movimiento opositor Juan Pablo II.

Manzanet Ortiz, líder de la mencionada organización civilista nos informa que en una reunión efectuada por la dirección del Ministerio del Interior-MININT- el pasado 10 de Junio en la sede del ministerio de trabajo y seguridad social en este municipio de Baracoa, estuvieron presentes los trabajadores sociales y funcionarios del gobierno donde se abordaron temas como el espacio ganado por la oposición en la ciudad a través de la realización de proyectos de carácter social y humano, consistentes en llevar ayuda y alimentos, así como aseo personal a personas postradas, inválidas y enfermos en fase terminal, a muchos de los cuales el estado les ha retirado el sustento económico que recibían.

Además de una reprimenda a los Trabajadores Sociales por la falta de iniciativa y por permitir a la disidencia tomar espacios públicos para marchas y protestas con carácter subversivos, contrarrevolucionarias y antisuasales contra lo cual ordenaron el uso de la fuerza y la violencia. Manzanet Ortiz vecino de la zona rural de El Jamái acusa al Ministerio del Interior por incitación a la violencia contra las expresiones de cambio y libertad de la oposición interna a la vez que reitera el compromiso de lucha de la disidencia en Baracoa por la causa de la democracia para Cuba.

#### Reporto Randy Caballero Suarez

Baracoa 16 de Junio de 2013

#### Niegan atención médica a hija de opositor

Denuncia Jorge Luis Feria Jardines la negativa de atención médica de la fue víctima su hija Wendy Beatriz Feria Fuentes.

Jorge Luis miembro del movimiento opositor Juan Pablo II y de la Alianza Democrática Oriental refiere que el día 14 de Junio cuando asistió con su hija de un año de edad al consultorio médico de la familia No 1 ubicado en la calle Morcada de esta oriental ciudad de Baracoa, la doctora en medicina general Integral llamada Antonia, se negó a atender a su niña la cual presentaba síntomas de una infección urinaria.

Añade el joven disidente que la doctora manifestó en forma inadecuada y descompuesta que su jornada laboral ya había concluido y que estaba sin desayunar por lo que no atendería a mas nadie.

El padre de la pequeña nos comenta que como consecuencia de la desatención médica, su niña tuvo que ser hospitalizada en la sala de misceláneas del Hospital Occavo de la Concepción y de la Pedraja de este municipio baracoense de la provincia de Guantánamo, debido a una sepsis urinaria y que a pesar de sus quejas a la dirección municipal de salud no se tomó medida alguna contra la citada Dra.

Feria Jardines, vecino del barrio de la Laguna acusa a la dirección municipal de salud por el actuar irresponsable de la Dra. Antonia a la vez que los hace responsable de lo que pueda sucederle a su hija por su actuar anti ético.

#### Reporto Randy Caballero Suarez

### Prión Provincial Combinado de Guantánamo 29 de Junio de 2013

#### Carta dirigida al Parlamento Europeo

Hermanos, la crisis mundial nos ha ocasionado estragos a todos, sin embargo nuestra lucha cada día es verdadera y justa, pero recordando aquellos días turbulentos en que valerosamente un gran número de mujeres vestidas de blanco salieron a las calles de la isla a reclamar pacíficamente la libertad de todos los presos políticos cubanos, me dirijo a Uds. hoy para decirles que aun en Cuba quedan muchísimas Damas de Blanco siguiendo el ejemplo de Laura Polán y otras valientes cubanas que continuaban saliendo a las calles para clamar por la libertad de los presos políticos cubanos que permanecemos aun en prisión. Respetables señores brindemosle nuestro total apoyo político y moral porque nuestras hermanas de blanco también son reprimidas y golpeadas pero domingo tras domingo salen a las calles a enfrentar la dictadura que viola sus derechos y encarcela a sus seres queridos por alzar su voz en favor de la democracia y la libertad. Y como muestra de respeto y admiración recibían mis respetos y un abrazo patriótico desde el interior de una prisión guantamamera.

#### Prisionero Político -Andry Frómota Cuenca

### Palma Soriano Santiago de Cuba 3 de Julio de 2013

#### Se reúnen activistas de la ADO y del Frente Nacional de Resistencia Cívica en Palma Soriano

Con el objetivo de homenajear a los disidentes que han fallecido en circunstancias oscuras y misteriosas en estos últimos tres años en Cuba, se reunieron en esta ciudad de Palma Soriano una decena de activistas de derechos humanos.

Desde dicho municipio santaguero nos comenta el activista William Cepeda Cordero que a pesar de no encontrarse hoy entre nosotros, el

# Semanario Informativo

Agencia de Prensa **ADP** PRESS

Publicación Independiente de la Alianza Democrática Oriental

Número 10, junio-julio 2013



### Baracoa 7 de Junio de 2013

#### Denuncia anomalías en servicio de agua potable.

Denuncia Carmen de la Caridad Durand Domínguez las recientes averías en el sistema hidráulico de esta ciudad de Baracoa las cuales provocan inestabilidad en el servicio de agua a la población.

Carmen de la Caridad refiere que con la puesta en marcha de la nueva conductora de agua potable los problemas con el abasto del líquido se han agravado, tanto es así que en barrios como La Playa, Cabacú, La Laguna, Sabanilla, Joa y La Reforma, el servicio se ve interrumpido por periodos de hasta 24 horas, situación que no ocurría antes de la puesta en marcha de la nueva conductora, al menos, no con tanta frecuencia.

Carmen de la Caridad responsabiliza a la Empresa de Acueductos y Alcantarillados y al gobierno local por el agravamiento de esta situación y por la falta de información a la población.

#### Reporto Randy Caballero Suarez

### Baracoa 8 de Junio de 2013

#### Denuncia falta de transporte público en Baracoa

Denuncia Ronelidis Leyva Salas la ausencia de transporte público en las comunidades rurales de este municipio de Baracoa.

Ronelidis miembro del movimiento opositor Juan Pablo II detalla que el estado no sitúa ningún tipo de flote para el traslado de pasajeros de las zonas rurales hacia la capital del municipio, ocasionando esta situación la aglomeración de pasajeros en diferentes puntos de embarque y los comentarios negativos acerca del tema del transporte.

Añade Ronelidis que la única alternativa de la población residente en las diferentes localidades campesinas de este oriental municipio montañoso de Baracoa para su traslado es el uso del transporte privado, con un precio mucho más elevado y con pocas garantías técnicas a causa de la cantidad de años de explotación de los mismos, arriesgando así la vida de numerosas personas diariamente.

Ronelidis, vecino de la comunidad de Barancadero, denuncia al Poder Popular y al gobierno cubano por haber olvidado el tema del transporte en las zonas rurales de Baracoa

**Director:** Isael Poveda Silva, **Sub director:** Randy Caballero Suárez, **Consejo de Redacción:** Yanier Joubert Cisneró, Ronelidis Leyva Salas, **Colaboradores:** Vladimir Ramírez Martínez, Rafael Molina Rodríguez, Mirdael Matos Gainza y Hertzberto Téllez Reinoso.

**Dirección:** 17 norte / Santa Rita y San Ilino Edif 131 Apto 3412

**Teléfono:** 3851118

## Reporto Randy Caballero Suarez

### Baracoa 8 de Junio de 2013

#### Denuncian alto índice de alcoholismo en juventud baracoense

Denuncia Eva Barrero Cata el aumento del consumo de alcohol entre los jóvenes de esta ciudad de Baracoa.

Eva explica que ante la falta de opciones sanas de recreación en este oriental municipio, desde muy tempranas edades los jóvenes de ambos sexos usan el consumo de bebidas alcohólicas como entretenimiento y pasatiempo sin tener en cuenta el daño para la salud del que están siendo víctimas inconscientemente, además de la degradación moral y humana de la que son objeto muchos de ellos, perdiendo así, el rumbo de sus vidas dedicándose a actividades ilegales bajo los efectos del alcohol

Eva añade que como consecuencia de este flagelo muchos jóvenes de esta ciudad de Baracoa se encuentran hoy en prisión por haber cometido hechos delictivos bajo los efectos del alcohol.

Eva, vecina de la calle Maceo en esta ciudad de Baracoa responsabiliza al gobierno por la falta de alternativas de recreación sana para la juventud y por la venta liberada e indiscriminada de bebidas alcohólicas.

### Reporto Randy Caballero Suarez

### Baracoa 9 de Junio de 2013

#### Criticán propaganda del estado por medios de comunicación

Jorge Luis Feria Jardines denuncia la inmensa campaña de propaganda llevada a cabo por el gobierno cubano por los medios de difusión masiva.

Feria Jardines, miembro del movimiento opositor Juan Pablo II refiere que desde la muerte del presidente de Venezuela Hugo Rafael Chávez Frías, el estado cubano ha intensificado la propaganda por los medios de comunicación existentes en el país, como son, la prensa, la radio y la televisión, haciendo especial énfasis en este último con la puesta en marcha durante más de 14 horas diarias del canal venezolano llamado Tele sur, usado este, para promover el izquierdismo en América Latina y el mundo y para desacreditar los gobiernos democráticos de la región.

Añade el también miembro de la Alianza Democrática Oriental -ADO - que los problemas que afectan a la nación cubana, no son dados a conocer por estos medios al servicio del estado ignorando así la crítica situación por la que atraviesa la isla.

Feria Jardines vecino del barrio La Laguna en esta oriental ciudad de Baracoa acusa al gobierno cubano por el incremento de la propaganda comunista y el desconocimiento de los problemas internos así como de la falta de voluntad política para la solución de los mismos.

### Reporto Randy Caballero Suarez

### Baracoa 11 de junio del 2013

#### Denuncian irregularidades en servicio de Internet

Denuncia María Carla Cervantes Romero las anomalías existentes en el acceso al servicio de Internet en este Municipio de Baracoa. María Carla señala que a pesar de las anunciadas hechas por el gobierno cubano, puestas en marcha a partir del día 4 de este mes de Junio el acceso de la población a Internet presenta disimiles irregulari-

dades entre las que se pueden señalar. la lentitud de las conexiones, el bloqueo a numerosas páginas a las cuales es imposible acceder y el precio de la tarjeta para la entrada a la red, que a pesar de ser rebajadas de 6,00 c.u.c. hasta 4,50 c.u.c la hora, continua demasiado alto para el bolsillo del cubano de a pie.

Alega María Carla que la población cubana permanece sin acceso directo a la red de redes y solo algunos pueden conectarse cada cierto tiempo a unos pocos sitios permitidos por el gobierno, lo cual causa molestias, irritación e inconformidad entre los cubanos.

María Carla, estudiante de enfermería y vecina de la localidad de Cabacú acusa al gobierno cubano por estas restricciones y al mismo tiempo que se suma al llamado de la población por una Internet libre de censura.

### Baracoa 12 de Junio del 2013

#### Deficiencias en Atención Primaria de Salud en Baracoa

Denuncia Jorge Luis Feria Jardines las irregularidades existentes en el servicio de atención primaria de salud en este Municipio de Baracoa.

Jorge Luis, integrante del movimiento opositor Juan Pablo II refiere que en los consultorios médicos de familia de esta oriental ciudad de Baracoa no se están realizando las pruebas citológicas, lo cual ha provocado numerosas quejas del sector femenino al ser el cáncer de cuello del útero una de las principales causas de muerte en las féminas y reportarse varios casos de muerte por este padecimiento el cual puede detectarse con esta prueba.

El disidente refiere que una de las causas por la que no se está realizando esta prueba es debido a la falta del instrumental necesario como el Especulo y la falta de personal especializado para la realización de dicha prueba.

Jorge Luis Feria Jardines, vecino del barrio La Laguna acusa a la dirección Municipal de salud y al Ministerio de Salud Pública por esta situación que atenta contra la salud y la vida de la mujer en Baracoa.

### Reporto Randy Caballero Suarez.

### Baracoa 13 de Junio de 2013

#### Denuncian medidas arbitrarias de funcionarios en Baracoa.

Denuncia Francisco Luis Manzanet Ortiz al Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba del municipio de Baracoa por poner en práctica una Ley contra la población de esta ciudad.

Manzanet Ortiz, líder de la organización civilista Juan Pablo II detalla que por orden del Primer Secretario del Partido Comunista, Tomas Espinel Rivero, se han talado en esta urbe numerosos árboles de parques y sitios de recreación, los cuales, además de embellecer el entorno, servían de protección y refugio a los habitantes y turistas ante el inclemente sol y el asfixiante calor de la actual temporada de verano.

Esta situación ha creado gran descontento y malestar entre los pobladores de la primera Villa de Cuba así como la repulsa del sector profesional e intelectual, los cuales rechazan esta medida que atenta contra el ornato público y el medio ambiente al favorecer la polución y la contaminación.

Añade Manzanet Ortiz que el origen de esta medida se debe a la decisión de Tomas quien al tomar el cargo de Primer Secretario del Partido Comunista de Cuba en este municipio de Baracoa, expresó que no quería jóvenes desempleados sentados en los parques.

Francisco Luis Manzanet Ortiz, vecino de la zona rural de El Jamal acusa

ejemplo de Zapata, Juan Wilfredo, Laura Pollán, William Payá, Harold y otros, perdura en los corazones de todo aquel que lucha por la democracia y la instauración de un verdadero estado de derecho en Cuba.

A la vez que lanza un llamado a la oposición interra a culminar la obra por la cual nuestros hermanos dieron la vida, a luchar unidos sin descanso por la libertad, por el derecho a los derechos, por sacudirnos de una vez y por siempre el yugo castro-comunista que nos mantiene sumidos desde hace más de 50 años en un mar de miseria y desesperanza, según palabras del electivo del Frente nacional de resistencia cívica Orlando Zapata, William Cepeda Cordero.

Los participantes fueron: Misael Valdez Dias, Agustín Alonzo Parada, Julio Cobas Rivero, Pedro Figuero Guerra, Alexander García Bisset, Rafael Estrada Acosta, Andrés Cuñño Galán, Ormay Govea Torres y Yllian Peña Hernández.

### Reporto William Cepeda Cordero

### Prisión Provincial Combinado de Guantánamo 3 de Julio de 2013

#### Nueva auto agresión en prisión guantanamera

Desde el interior de esa conocida prisión nos reporta Vladimir Ramirez Martínez que debido a la constante represión y amenazas por parte de la jefatura del penal, el reo Yoandis Lugo Cobas de 27 años de edad, se auto agredió tragándose tres clavos de medida pulgada cada uno, lo cual se pudo confirmar mediante radiografías realizadas en el Hospital Provincial Dr. Agustino Neto de esta ciudad de Guantánamo.

Confirma Vladimir, que el Mayor Yoelvis Cajigal Cantillo jefe de la prisión, el también Mayor Modesto García Rodríguez 2do jefe y el Tte. Reineris Romero Creach jefe de Orden Interior fueron quienes indujeron al reo a tomar esta desesperada salida el pasado lunes 1ro de Julio al negarle la asistencia médica en reiteradas ocasiones.

La fuente de esta información detalla que no es la primera vez que los reos se auto agreden ante la poca importancia de las autoridades del penal de prestar el servicio médico necesario. Incluso, llegando hasta el punto de utilizar la negativa de asistencia clínica como mecanismo de castigo.

### Prisión Provincial Típico de las Tunas viernes 5 de julio de 2013

Lanzan proclamas antigubernamentales dentro de la prisión El reo disidente Diosvani Sánchez Sol lanzó decenas de proclamas con consignas contrarias al gobierno de los hermanos Castro en el interior de esta prisión.

Según palabras del propio reo, lanzar estas octavillas fue el medio que encontró para protestar por un supuesto delito de robo con fuerza que lo tiene en prisión y para denunciar los abusos, atropellos y golpizas de que son víctima los reos de esta prisión a manos del Mayor Polanco 2do jefe de la prisión y del jefe de Orden Interior Leandro García Pena también Mayor del Mintri.